

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 30 de junio de 2014.



La UAEM en la prensa:

Diplomado en derechos humanos y construcción de paz

Estatal:

Se impulsará el desarrollo socioemocional de los jóvenes en preparatorias de todo el país:
Conaedu

Nacional:

Pide Narro mantener la exigencia de que se mejore la seguridad

Internacional:

Universidad de Madrid recordará a Octavio Paz

La UAEM en la prensa:

Diplomado

Anuncia la UAEM un Diplomado en derechos humanos y construcción de paz
La Jornada Morelos, p.16, (UAEM).

Estatal:

Se impulsará el desarrollo socioemocional de los jóvenes en preparatorias de todo el país: Conaedu

La Subsecretaría de Educación Media Superior dio a conocer el programa "Construye T" que deberá ponerse en marcha en todo el país, cuyo propósito es que en las escuelas se trabaje en el desarrollo socioemocional de los jóvenes. Además se acordó, en la reunión nacional de autoridades de este nivel de formación, impulsar la modalidad abierta. Este fin de semana se llevó a cabo la reunión del Consejo Nacional de Autoridades Educativas, Capítulo Educación Media Superior (Conaedu-EMS), en la que participaron representantes de todas las entidades entre ellas Morelos, encabezadas por el subsecretario Miguel Izquierdo Sánchez. Durante el encuentro se abordaron diversos temas, entre los que destacan la "Incorporación de planteles al Sistema Nacional de Bachillerato", la "Formación docente y directiva para 2014" y el "Movimiento contra el abandono escolar", entre otros.

La Unión de Morelos, (María Esther Martínez),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/9117-se-impulsar%C3%A1-el-desarrollo-socioemocional-de-los-j%C3%B3venes-en-preparatorias-de-todo-el-pa%C3%ADs-conaedu.html>

Nacional:

Pide Narro mantener la exigencia de que se mejore la seguridad

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles, y voceros y representantes de asociaciones civiles, como México Unido Contra la Delincuencia, el Observatorio Nacional Ciudadano, México SOS y el Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, llamaron a la sociedad civil a mantener la exigencia a las autoridades de mejorar la seguridad y la educación de los mexicanos.

La Jornada, p.20, (Alfredo Méndez).

Buscan 309 mil 502 jóvenes un lugar en el bachillerato

Un total de 309 mil 502 jóvenes se inscribieron este año para participar durante el fin de semana en el Concurso de Asignación a la Educación Media Superior, con objeto de estudiar en alguna de las nueve instituciones públicas ubicadas en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México. Las opciones con mayor demanda fueron a la UNAM -preparatorias, CCHs-, con 161 mil 753 solicitudes, lo que representa el 52.3 por ciento, seguidas de las preparatorias del Estado de México, con 49 mil 16 solicitudes y que son 15.8 por ciento, así como más de 48 mil 836 -casi 15%- al IPN; y cerca de 52 mil aspirantes -16%- rezagados. La máxima casa de estudios del país, la UNAM, dispone solamente de 35 mil lugares, por lo que la diferencia de esos poco más de 161 mil aspirantes serán ubicados en otra de sus opciones. A vocacionales del Instituto Politécnico Nacional (IPN) fue la segunda mayor opción elegida con 48 mil 828 aspirantes, seguido de bachilleratos como la DGETI con 18 mil 808 que son el 6.1%, y el Colegio de Bachilleres con 12 mil 706 concursantes. Aunque la SEP aseguró que todos los examinados tienen garantizado un lugar a nivel bachillerato, de la cifra referida solamente 273 mil 894 podrán continuar con sus estudios toda vez que los demás no reúnen los requisitos porque, por ejemplo, carecen de su certificado de secundaria, principalmente a falta de acreditar alguna (s) materia.

El Sol de Cuernavaca, (José Luna/El Sol de México),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3446866.htm>.

La Jornada, p.42, (Emir Olivares Alonso).

La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/842173.html>

No debieron salir de los laboratorios maíces genéticamente modificados

Los maíces genéticamente modificados nunca debieron salir de los laboratorios a tener un impacto directo en el ambiente pese a que fueron resultado de importantes avances científicos, consideró Elena Álvarez Buylla, investigadora del Laboratorio de Genética Molecular Epigenética Desarrollo y Evolución de Plantas del Instituto de Ecología de la Universidad Autónoma de México (UNAM). Explicó que esas semillas se esparcen fácilmente y afectan a los maíces nativos, modificándolos y poniéndolos en riesgo.

La Jornada, p.41, (Jorge A. Péres Alfonso).

Ofrece UNAM tesoros fílmicos a través de la red

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ha puesto a disposición de los cibernautas la versión digitalizada de sus tesoros fílmicos en su portal www.filmoteca.unam.mx/cinelinea/. En un comunicado, la máxima casa de estudios informó que las cintas Tepeyac (1917), El tren fantasma (1926) y El puño de hierro (1927) son los únicos largometrajes de ficción silentes mexicanos conservados a la fecha y que ya pueden ser apreciados de manera gratuita en este portal. Lo anterior es posible a los trabajos de restauración y resguardo que se llevan a cabo de estas y otras producciones cinematográficas por la Filmoteca de la Dirección General de Actividades Cinematográficas (DGAC) de la UNAM.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/842096.html>

Internacional:

Universidad de Madrid recordará a Octavio Paz

Los Cursos de Verano de la Universidad Complutense de Madrid recordarán esta semana al poeta y ensayista mexicano Premio Nobel de Literatura 1990, Octavio Paz, con un curso que analizará todas las facetas en el centenario su nacimiento. El curso "Cien años de Octavio Paz" es organizado por la UCM conjuntamente con la revista Letras Libres y la Cátedra Vargas Llosa, y se realizará del 30 de junio al 4 de julio en la localidad de San Lorenzo de El Escorial, a unos 60 kilómetros al noroeste de Madrid. En la semana se reunirán a un grupo de especialistas en la obra del intelectual, para evaluar sus aportaciones y legado, y se analizará su obra poética, ensayística, el interés por la política de México y los principales ideológicos del siglo XX sobre los que reflexionó Paz. Las jornadas sobre Paz están dirigidas por el ensayista colombiano Carlos Granés, y en ellas participarán el Premio Nobel de Literatura 2010, Mario Vargas Llosa, y el historiador mexicano y director de Letras Libres, Enrique Krauze.

El Sol de Cuernavaca, (Notimex),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3445980.htm#sthash.nah2nqpm.dpuf>.

El amor podría curar la neurosis

"La gente neurótica son bastante ansiosa, insegura y se enojan fácilmente. Tiene tendencia a la depresión, suele tener baja autoestima y sentirse insatisfecha con su vida". Así de complicada parece ser lo que a diario viven aquellas personas que sufren de neurosis, sintiendo todos los males recién descritos, según lo explicó la doctora Dr. Christine Finn. "Sin embargo, añadió, fuimos capaces de demostrar que ellos (los neuróticos) se vuelven más estables al estar en una relación amorosa, y sus personalidades se estabilizan". Para llegar a esta conclusión, dos psicólogos de las universidades alemanas de Jena y Kassel, la propia Finn y Franz J. Neyer, estudiaron a 245 parejas, cuyos miembros no salían del rango etéreo de 18 a 30 años, durante nueve meses.

El Universal, (GDA, El Mercurio, Chile)

<http://www.eluniversal.com.mx/ciencia/2014/amor-curar-neuroticos-90739.html>